
      令和７年２月県議会定例会質問（総括）要旨  （３月１８日） 

                                         ４－１   

    公   明   党        ２１番        真  山  祐  一  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 災害対策の強化について 

  

１ 災害時における要配慮者への支援の強化にどのように取  

 り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

２ 県は、視覚障がい者の利用に向け、福島県防災アプリの

改修にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県教育委員会は、公立小中学校における防災教育にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県教育委員会は、県立学校のトイレの洋式化をどのよう

に進めているのか尋ねたい。 

 

二 河川の氾濫防止について 

 

 １ 県は、いわき市内の新川及び宮川の改修にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、令和５年台風１３号により浸水被害が発生したい

わき市内の河川のうち、新川及び宮川以外の河川の改修に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 性暴力等被害者への支援について 

 

  県は、性暴力等被害者の支援にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

四 地域公共交通の維持・確保について 

 

 １ 県は、避難地域における広域バス路線の維持にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

知 事 

 

 

危機管理部長 

 

 

教 育 長 

 

 

   〃 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

危 機 管 理 課 

 

 

教 育 庁 

 

 

   〃 

 

 

河 川 整 備 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

男 女 共 生 課 

 

 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 



４－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

２ 県は、市町村における地域公共交通計画の策定をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。 

 

五 産業振興について 

 

 １ 県は、県内に立地している企業の継続的な事業展開に向

けてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、本社機能の本県への移転促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、水素の産業利用の促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、県営の工業用水道施設の老朽化対策にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 「福、笑い」の販売促進について 

   

  県は、「福、笑い」の販売促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

生活環境部長 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

企 業 局 長 

 

 

農林水産部長 

生 活 交 通 課 

 

 

 

 

企 業 立 地 課 

 

 

   〃 

 

 

次世代産業課 

 

 

工業用水道課 

 

 

農産物流通課 


